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2011 年 6 月 16 日 17：30 ホテルパーク 
【第一部 例会】                       司 会  Ｌ渡邉 波男  
開会ゴング                          会 長  Ｌ田中 正臣 
国旗に礼 
国歌ならびにライオンズヒム 斉唱 
会長挨拶                           会 長  Ｌ田中 正臣 。

福村善光ライオンから、今日は最後なので、心をこめてゴングをた

たくように、と言われております。この一年間会長として大過なく

過ごさせて頂きましたのも皆さまのご支援ご協力の賜物でございま

して、心からお礼申し上げます。本当にありがとうございます。 
 私も岐阜南ライオンズクラブに入会させて頂きまして 18 年にな

ります。会長を拝命させて頂きました期中に、まさに国難と呼ぶに

ふさわしい東日本大震災が発生致しまして、４月２日に結成記念例

会を琵琶湖ホテルで行う予定でありましたが、急遽自粛して中止を決定し、岐阜の地元での開催となり

ました。さらに結成記念例会の持ち出し費用と共に、皆様からの心温まるドネ―ションを合わせて、合

計 100 万円の義援金を生むことが出来まして、当クラブより被災地へ寄贈する事が出来ました。 
まさに、私の一生の内で、忘れられない一年になったと思っております。 
 また、エコキャップ回収や、企業献血、それから聴導犬募金などを通じまして、ライオンズクラブの

原点である“奉仕と友愛”の精神を、今年ほど感じた年はございませんでした。皆様のご協力に対し、

本当に心から感謝申し上げます。 
 また計画委員会と協議を重ね、とにかく今年の例会はお金のかからない、楽しくて為になる例会にす

る事を最重点項目とさせて頂きました。そしてこの事を、きちんと実行して頂けましたことに対して、

計画委員会の皆様には、この場をお借り致しましてお礼申しあげます。ありがとうございました。 
 また私を支えてくれました４人の役員の方々には、特に厚くお礼を申し上げたいと思っております。 
幹事の後藤暢之ライオンには、私は神経質で気が短いのですが、この私を彼は、あの大きな体でしっか

りと受け止めて頂きまして、実に如才なく、物事を処理して頂きました。本当に、後藤暢之幹事には、

心より感謝しています。ありがとうございます。また会計の安達勲ライオン、顔つきもそうですが飄々

と会計の大役をこなして頂きましてありがとうございました。またＴＴの堀田ライオン。持ち前の豊富

な知識で例会を盛り上げて頂きました。ただひとつ残念なのは、本日，最後にドネ―ションの帳尻を合

わせて頂くという大役が彼には残っておりまして、一年間ご苦労様であり、本当にありがとうございま

した。また、ＬＴの武藤ライオン。裏方の仕事を黙々とこなして頂きまして大変ありがとうございまし

た。最近になって彼からＬＴの仕事をさせて頂いて良かった、ライオンズクラブの事が非常によく解っ

たという話を聞きまして、私は救われた思いがしております。ありがとうございます。とにかく皆様の



支えがあって今年一年、無事に会長職をやり遂げる事が出来ました事を、ここに改めて皆様の前でご報

告申し上げます。ありがとうございました。 
 また、この６月 15 日の岐阜新聞に載っておりましたが、当クラブの中島寛孝ライオンが、2011 年の

春の叙勲で、黄綬褒章を授与される事になりました。大変おめでたいことでございます。クラブ一同、

心からお祝い申し上げます。おめでとうございます。 
これをもちまして、私の最後の会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
 
記念品贈呈       名誉顧問 Ｌ松波 英一            会 長 Ｌ田中 正臣 
中部経済新聞に連載中の“一代記”で当クラブの歴史やエピソードを掲載頂き、当クラブの活動のご

紹介にご尽力頂きました事への感謝と致しまして、記念品を贈呈致します。ありがとうございました。 
 
アワードの伝達                          会 長 Ｌ田中 正臣

マイルストーンシェブロン ２５年 福村善光ライオン。おめでとうございます。 
 
ホームクラブ皆出席者および精勤者の表彰           出席委員長 L.川田 基弘 

皆出席者（２５名） 
    Ｌ安達 勲、Ｌ安藤実千依、Ｌ遠藤昌克、Ｌ桶谷健一、Ｌ金武正幸、Ｌ川口真市、Ｌ川田基弘、 
    Ｌ川出正男、Ｌ国島敏貴、Ｌ後藤暢之、Ｌ佐溝信夫、Ｌ鈴木伸二、Ｌ高間敏宏 
    Ｌ田中正臣、Ｌ土本俊行、Ｌ長屋宜明、Ｌ長谷川 正、Ｌ堀田基和、Ｌ洞口隆英 
    Ｌ洞田 肇、Ｌ武藤正尚、Ｌ安江靖和、Ｌ安原勝文、Ｌ吉田直美、Ｌ若井秀一 
 精勤者（年間１回のみ欠席、１３名） 
    Ｌ伊藤宏幸、Ｌ北川稔朗、Ｌ桐山 浩、Ｌ栗山宜久、Ｌ後藤 正、Ｌ杉山眞澄 
    Ｌ中村明常、Ｌ野村満喜子、Ｌ藤井利也、Ｌ堀 三三男、Ｌ松尾 仁、Ｌ松波忠正 
    Ｌ矢野敏朗 
 
会長、幹事、会計、ＴＴ、ＬＴ 挨拶 
 会長 Ｌ田中 正臣 
  皆様のお蔭で、大過なく一年を終らせて頂きまして、ありがとう 

ございました。 
 幹事 Ｌ後藤 暢之 
  本当に楽しい一年でした、田中会長でなければ私は幹事をやり遂げられなかったと思っています。

また、役員、並びに各委員会の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 会計 Ｌ安達 勲 
  何も知らなかった私ですが、この一年間ありがとうございました。 
 ＴＴ Ｌ堀田 基和 
  この一年間、色々勉強させて頂き、皆様の温かい心に触れさせて頂き、ありがとうございました。 
 ＬＴ Ｌ武藤 正尚 
  私にとっては一年にわたる災難でしたが、ライオンテーマの仕事に慣れるにつれ、なぜかとても 

例会日が楽しく思われるようになりました。本当にありがとうございました。 



テールツイスターの登場                テールツイスター  L.堀田 基和

委員会報告 
教育市民委員会                           委員長  Ｌ古田 正 

聴導犬育成への支援募金箱 全数回収 募金金額 ￥２４５，３６０円でした。 
環境保全委員会                            委員長  Ｌ永田 進治  
エコキャップの回収 最終累計  ５１２，８８０個になりました 

 
幹事報告                            幹 事  Ｌ後藤 暢之 
 
 １．６月２日（木）１３時３０分より、俳句部会が事務局にて開催されました。 

２．６月３日（金）１７時００分より、市内８ＬＣ新旧会長幹事会が岐阜会館にて開催されました。 

３．６月４日（土）１３時００分より、中津川市にある、JＡ葬祭東美濃中央ホールにて、中津川Ｌ  

Ｃ所属、334Ｂ地区名誉顧問・Ｌ松岡忠男（享年 80 歳）の葬儀が執り行なわれ、当クラブからは、 

名誉顧問・Ｌ松波英一が参列されました。 

４．６月８日（水）１８時３０分より、ＰＲ委員会が、事務局にて開催されました。また、同日、 

第２回準備環境委員会が、１６時００分より、美濃加茂の小森産業でエコキャップの処理工程を 

視察後、１８時３０分より、ル・シノワかわでにて開催されました。 

５．６月９日（木）１８時３０分より、第３回準備ＰＲ委員会が、岐阜会館にて開催されました。 

６．６月１２日（日）１１時００分より、複合地区第５７回年次大会が、東静岡市にある静岡県コ

ンベンションセンター・グランシップにて開催されました。当クラブからは会長・Ｌ田中正臣他、

計８名が参加致しました。 

７. 岐阜市内８ＬＣ会長･幹事会報告 

（１）「省エネ・節電にむけた、この夏の取組みについて」 

岐阜県環境生活部流の国ぎふづくり推進課地球温暖化対策監  市原
いちはら

裕
ひろし

様 

①地球にいいこと、ひとつずつ“STOP！地球温暖化”サマーエコスタイル 

平成 23 年 6 月 1日（水）～9月 30 日（金）適正冷房（室温 28℃）軽装勤務    

②地球温暖化防止のための「昼も。夜も。節電ライトダウン 2011」への協力依頼について 

環境省では 2003 年より地球温暖化防止のため、ライトアップ施設や家庭の電気を消すよう

に呼びかける「Co2 削減/ライトダウンキャンペーン」を実施してきました。今年度は、特に

節電の求められる 6 月 22 日（水）から 8 月 31 日（水）までを期間とし、「昼も。夜も。節

電ライトダウン 2011」として昼夜ともに自主的なライトダウン（昼夜それぞれ任意２時間以

上の消灯）の実施を呼びかけます。 

また、特に 6 月 22 日（水）【夏至ライトダウン】と 7 月 7 日（木）【クールアース・デー：

七夕ライトダウン】には午後 8 時から午後 10 時までの２時間程度、一斉消灯する事を呼び

かけております。 

③家庭の節電対策メニュー     ～節電のお願い～ 

東日本大震災のため電力の供給が落ち込んでおります。このため、ご家庭では、夏（７～９

月）の平日の 9 時～20 時における使用電力を 15％減らすことをめざして、待機電力の節な

ど家庭、オフィスで節電に取り組んで頂きますよう、ご協力をお願い致します。 



委員会・その他のお知らせ                    幹 事  Ｌ後藤 暢之 
 １．６月１９日（日）１０時００分より、マーサ２１において献血活動が開催されます。 

２．６月２２日（水）１２時００分より、第２回準備出席委員会が、岐阜会館にて開催されます。 

３．６月２３日（木）１８時３０分より、第２回特別委員会が、かわらやにて開催されます。  

また、同日１８時３０分より、第３回準備計画委員会が、岐阜会館にて開催されます。 

４．６月２４日（金）１８時３０分より、教育・市民席委員会が、宮房にて開催されます。 

５．６月２５日（土）１０時３４分より、ゴルフ部会が、岐阜国際Ｃ・Ｃにて開催されます。 

６．６月２５日（土）１８時３０分より、計画・保健合同委員会が三本足にて開催されます。 

７．６月２７日（月）１７時３０分より、最終理事会、１７時４５分より、第３回準備理事会、     

１８時より正副委員長会議・懇親会が、かわらやにて開催されます。 

８．エコキャップ運動 現在までの 累計 ５６８，４４０個  今期累計 ５１２，８８０個 

ワクチン＝６４１．６人分  ＣＯ2＝４，０３８ｋｇ （６/８受付分まで） 

９．ライオンズレート・１ドル・８２円 

10．献血協力者 累計 １６４，２８８名（５月末付け） 

11．義援金拠出明細 （第３Ｚ緊急災害積立金より拠出し、キャビネットへ送金） 

会計報告                             会 計  Ｌ安達 勲 
ファイン・ドネーション    合計￥１０６，５００円 
出席報告                               出席委員 Ｌ長谷部 紀之 
正会員７６名、出席会員７４名、出席率９７．６％、前回の補正１００％ 

 終身会員 Ｌ入山憲和、Ｌ野村貢造 に御出席頂きました。 
閉会ゴング                              会 長  Ｌ田中 正臣 
 

【第二部 年次の宴】                        司 会   Ｌ伊藤 宏幸 
開宴の辞                           第一副会長  L.川出 正男 
次期会長、幹事、会計、ＴＴ、ＬＴ 挨拶 

L.川出 正男  L.藤井 利也  L.佐溝 信夫  L.長屋 宜明  L.玉井 幹大 
 
乾杯                               前会長 L.杉山 真澄

ライオンズ・ロアー                   チャーターメンバー L.入山 憲和

閉宴の辞                            第二副会長 L.藤田 宜良

また会う日まで 
  記 録 松尾  仁  文 責 洞口 隆英 

義援金明細 会員数 一人当たりの 金額 

宮崎県口蹄疫災害    93 名 ￥１00           ￥9,300

新燃岳噴火災 93 名 ￥１00 ￥9,300

ニュージーランド地震 93 名 ￥１00 ￥9,300

東日本大震災 93 名 ￥3,000 ￥279,000


